

Pemprov DKI Bagikan 2.370 Alat Bantu untuk Penyandang Disabilitas di Jakarta

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta melalui Dinas Sosial, membagikan 2.370 alat bantu fisik untuk penyandang disabilitas di Ibu Kota. Kepala Dinas Sosial DKI Jakarta, Premi Lasari menjelaskan, pengadaan alat bantu fisik tersebut menggunakan anggaran APBD tahun 2024.

“Totalnya 2.370 unit untuk penyediaan alat bantu fisik Tahun Anggaran 2024,” ujar Premi kepada wartawan, Senin (29/1).

Pemberian ribuan alat bantu fisik itu disebut untuk para penyandang disabilitas yang tak mampu untuk melakukan aktivitas setiap harinya.

Premi mengatakan, total terdapat 2.370 alat bantu fisik yang diberikan kepada penyandang disabilitas kurang mampu setelah adanya penambahan 225 unit di setiap suku dinas (sudin) tingkat kota.

“Jadi terdapat penambahan alat bantu fisik,” ucap premi.

Berikut penambahan

alat bantu fisik untuk penyandang disabilitas:

Sudinsos Jakarta Pusat
-Penambahan 20 unit kursi roda anak.

Sudinsos Jakarta Utara
-Penambahan 10 unit alat bantu dengar -Penambahan empat tongkat walker

Sudinsos Jakarta Barat
-Penambahan tiga alat bantu dengar.

Sudinsos Jakarta Selatan
-Penambahan 100 unit kursi roda dewasa -Penambahan 10 unit kurai roda anak -Penambahan 10 tongkat walker.

Sudinsos Jakarta Timur
-Penambahan 68 unit kursi roda dewasa.

Masyarakat yang berhak menerima alat bantu fisik tersebut sebelumnya mengajukan surat ke Dinas Sosial DKI Jakarta. Dalam surat pengajuan itu dilengkapi syarat yang telah ditetapkan yakni keterangan tidak mampu dari kelurahan, fotokopi KK, fotokopi KTP, foto seluruh badan dan akta kelahiran anak, apabila penerima tergolong masih anak-anak. ● yan

283 Siswa Dikmaba TA 2023 Dilantik Jadi Serda



CONDET (IM) - Kasdam Jaya, Brigjen TNI Tatang Subarna memimpin upacara Penutupan Pendidikan Pertama Bintara Prajurit Karier TNI AD TA 2023 dan sekaligus melantik 283 prajurit muda dengan menyandang pangkat Sersan Dua (Serda), di Lapangan Chandra Dimuka Rindam Jaya, Senin, (29/1).

Di antara 283 Siswa Dikmaba PK TNI AD 2023 yang dilantik menjadi Prajurit TNI AD berpangkat Serda ini ada putra pertama Kapten Inf Zulhamsah Siregar, SH yang dulu juga masuk Prajurit TNI AD dengan pangkat Sersan Dua juga.

Setelah dilantik, 283 Prajurit Muda TNI AD berpangkat Sersan Dua ini selanjutnya akan mengikuti pendidikan lanjutan Tahap Kedua sesuai kecabangan masing-masing yang telah ditetapkan.

Reguler TNI AD TA 2023, diiringi dengan kesedihan yang mendalam di mana Ibu tercintanya berpulang ke rahmatullah di saat Rahmasyah B Siregar sedang menunggu hasil pengumuman.

Rasa bangga dan terharu menyelimuti hati sang Ayah, Kakek dan adik-adiknya di mana anak pertamanya dapat mengikuti jejak Kapten Inf Zulhamsah Sirega, SH yang dulu juga masuk Prajurit TNI AD dengan pangkat Sersan Dua juga.

Semoga generasi muda yang ingin mencapai cita-cita masuk sebagai TNI AD seperti Serda Rahmasyah B.Siregar dengan kesungguhan dan tekad yang bulat dapat terwujud. ● ber

4 | Metropolis

FOTO: ANT



DESAK DAN SLEPET AMIN DI JAKARTA

Capres nomor urut 1 Anies Baswedan (kiri) menjawab pertanyaan wartawan saat Desak dan Slepset Amin di JIExpo Kemayoran, Jakarta, Senin (29/1). Desak dan Slepset Amin itu membahas sejumlah permasalahan yang dirasakan pengemudi ojek online, buruh, dan pekerja.

JELANG PEMUNGUTAN SUARA

Heru Budi Minta Aparat Cegah Potensi Ancaman

Personel TNI maupun Polri harus ditempatkan di titik-titik strategis guna meningkatkan kewaspadaan dan mencegah potensi gangguan atau ancaman. Bersama kita perkuat sinergi untuk menyukseskan Pemilu 2024 sebagai bentuk komitmen mewujudkan Sukses Jakarta untuk Indonesia, ujar Penjabat Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono.

JAKARTA (IM) - Penjabat Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono menekankan pentingnya sinergi antaraparat keamanan pada masa pemungutan dan penghitungan suara Pemilu

2024. Personel TNI maupun Polri harus ditempatkan di titik-titik strategis guna meningkatkan kewaspadaan dan mencegah potensi gangguan atau ancaman.

Tidak hanya aparat ke-

amanan, tenaga kesehatan juga harus disiagakan pada tahapan pemungutan dan penghitungan suara untuk mengantisipasi adanya petugas yang kelelahan.

“Kita harus semakin mematangkan persiapan dalam mendeteksi dan mengantisipasi segala kemungkinan ancaman maupun tantangan selama proses pemungutan dan penghitungan suara. Bersama kita perkuat sinergi untuk menyukseskan Pemilu 2024 sebagai bentuk komitmen mewujudkan Sukses Jakarta untuk Indonesia,” ujar Heru dalam rapat koordinasi optimalisasi kesiapan pengamanan pemungutan dan penghitungan suara di wilayah hukum Polda Metro Jaya di Hotel Sahid, Jakarta Pusat,

Senin (29/1).

Ia juga mengimbau agar koordinasi antara KPU, Bawaslu, Polda Metro Jaya, Kodam Jaya, serta instansi terkait lainnya terus diperkuat.

Pemerintah Provinsi DKI Jakarta pun berkomitmen membantu jalannya proses pemungutan dan penghitungan suara dengan menyediakan sejumlah fasilitas pendukung seperti penyediaan gedung sekretariat bagi Komisi Pemilihan Umum (KPU) dan Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu), kantor sekretariat Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) dan Panitia Pemungutan

Suara (PPS) di kelurahan/kecamatan, gudang logistik dan tempat rekapitulasi suara, jaringan internet di 44 tempat rekapitulasi suara, serta dukungan tenaga pengamanan Tempat Pemungutan Suara (TPS) dan distribusi logistik.

“Upaya ini menjadi penting untuk memastikan bahwa setiap suara dihitung secara adil dan akurat. Tentunya, turut mencegah potensi kecurangan maupun gangguan lainnya yang dapat mengganggu kelancaran proses tahapan pemungutan dan penghitungan suara di wilayah Jakarta,” ucapnya. ● yan

Warga Kampung Bayam Butuh Kepastian

JAKARTA (IM) - Program Officer Indonesia Resilience (Ires), Cika Aprilia mengungkapkan warga eks Kampung Bayam yang masih bertahan menempati Kampung Susun Bayam membutuhkan kepastian hukum. Hingga saat ini proses pelaporan kepada empat warga eks Kampung Bayam di Polres Metro Jakarta Utara masih berlangsung.

Dari hasil observasi yang dilakukan Ires berbulan-bulan sebelumnya, didapati anak-anak warga eks Kampung Bayam khawatir akan terusir dari tempat tinggalnya. Selain itu, anak-anak pun mulai memiliki rasa trauma dan khawatir orang tua mereka akan ditangkap polisi.

“Ya kekhawatiran itu diutarakan lewat omongan seperti takut orangtua mereka ditangkap polisi,” kata Cika, Senin (29/1).

Hal ini disebabkan penangkapan keempat warga eks Kampung Bayam atas dugaan perusakan properti tersebut dilakukan di depan anak-anak. Selain itu, cekok verbal juga sempat terjadi saat itu.

“Kalau ditanya apa yang paling mereka butuhkan adalah kebutuhan dasar seperti air dan listrik. Di luar itu tentu adalah kepastian hukum.

Sampai saat ini belum ada dialog terbuka antara seluruh warga dengan Jakpro. Jakpro hanya melakukan dialog tertutup dengan perwakilan warga. Dari dialog itu juga belum membuahkan hasil,” lanjutnya

Ires pun telah berupaya melakukan advokasi warga eks Kampung Bayam dengan mengirimkan surat undangan dialog terbuka kepada Pemprov DKI. Dialog kemudian dilimpahkan ke Pemerintah Kota Jakarta Utara tanpa ada hasil.

Sementara itu, untuk membantu memulihkan

psikologis anak-anak warga eks Kampung Bayam di Kampung Susun Bayam, pihaknya bersama para relawan memberikan kelas inspirasi yang dimulai pada Minggu (28/1) kemarin.

Selain itu, Ires juga mendonasikan beberapa alat tulis serta buku bacaan kepada anak-anak warga eks Kampung Bayam. Rencananya pihaknya akan mengevaluasi terlebih dulu hasil kelas inspirasi yang pertama sebagai bahan pertimbangan untuk membuka kelas-kelas selanjutnya.

“Rencananya kami ingin membuka kelas seminggu sekali. Karena anak-anak dan khawatir orang tua mereka akan ditangkap polisi. Sekarang mereka tidak punya akses itu. Beberapa juga ada yang menunggak SPP. Untuk selanjutnya kami juga akan memetakan kebutuhan bagi anak-anak Kampung Bayam yang sudah SMA,” jelasnya.

Selama melakukan observasi dan menyelenggarakan kelas inspirasi, Cika mengatakan, Ires dibantu warga agar bisa masuk ke Kampung Susun Bayam.

“Sebenarnya dari security tidak ada melarang. Hanya menanyakan saja apa keperluan kami ke sana. Lalu kami juga dibantu dijemput warga bolak-balik. Karena kami kan bawa beberapa volunteer. Jadi kami juga harus memastikan keamanan para volunteer,” ujarnya. ● yan

HADIRI RAKOR PENGAMANAN TAHAPAN PEMILU 2024

Pangdam Jaya: Jakarta Jadi Barometer



JAKARTA (IM) - Pangdam Jaya/Jayakarta, Mayjen TNI Mohamad Hasan menghadiri rapat Koordinasi (Rakor) Kesiapan Pengamanan Tahap Pemungutan dan Penghitungan Suara di wilayah hukum Polda Metro Jaya, dalam rangka mendukung kelancaran tahapan penyelenggaraan Pemilu tahun 2024, di Hotel Grand Sahid Jaya, Jl. Jenderal Sudirman No. Kav. 86 Tanah Abang Jakarta Pusat, Senin, (29/1).

Rapat Koordinasi ini dibuka oleh Kapolda Metro Jaya, Irlen Pol Karyoto SIK.

Selain Kapolda, hadir pula Pj. Gubernur DKI Jakarta, Drs Heru Budi Hartono MM, Kabinda DKI Jakarta, Mayjen TNI Purwito Hadi Wardhono, Perwakilan Anggota KPU DKI Jakarta, Perwakilan Bawaslu DKI Jakarta, Danrem 051/Wkt, Danrem 052/Wkr, PJU Polda Metro Jaya, Asops, Asintel Kasdam Jaya dan Para Dandim jajaran Kodam Jaya.

Pangdam Jaya, Mayjen TNI Mohamad Hasan dalam sambutannya menuturkan, Rakor Tahapan Pemungutan

dan Perhitungan Suara Pemilu 2024, sangat penting dilaksanakan mengingat dalam waktu dekat akan diselenggarakan Pemilu 2024 baik pemilihan presiden, legislatif maupun kepala daerah.

Mengingat posisi Provinsi DKI Jakarta sangat vital dan penting sebagai Ibu-kota Negara sekaligus pusat pemerintahan, “Artinya kita akan menjadi barometer, maka kita harus bersiap dan yakin bahwa pemilihan umum di Jakarta akan berlangsung aman, damai, lancar, dan transparan,” tuturnya.

Saya berharap unsur Kodam Jaya, Danrem dan para Dandim agar terus melakukan koordinasi sebaik mungkin dengan unsur kepolisian di wilayah masing-masing serta antisipasi sekecil mungkin kerawanan ancaman yang akan terjadi.

Kodam Jaya telah menyusun konsep operasi dibagi menjadi 3 sektor wilayah teritorial yaitu wilayah timur, wilayah barat dan wilayah pusat dengan mem BKO kan personel Kodam Jaya ke jajaran Polres dan Polsek di

wilayah hukum Polda Metro Jaya, dengan melaksanakan Pengamanan Statis (static point) dan Pengamanan Mobile (security patrol), menggunakan pola operasi pengamanan TPS, pengawasan logistik pemilu dan pasukan siap gerak,” ungkap Pangdam.

“Terakhir, mari kita semua bersatu demi kepentingan bersama. Saya yakin dengan kerja sama dan partisipasi aktif semua, kita akan mampu menghadirkan pemimpin dan wakil rakyat yang mampu mewujudkan visi dan misi kita untuk masa depan yang lebih baik,” harap Pangdam.

Dalam kesempatan tersebut Kapolda Metro Jaya, Irlen Pol Karyoto SIK, menyampaikan, Polda Metro Jaya melibatkan 162.000 personel gabungan yang terdiri dari Personel TNI dan Polri dalam mengamankan pelaksanaan Pemilu 2024, melalui “Operasi Mantap Brata Jaya”. Diharapkan dengan kekuatan yang ada saat ini dapat mengcover secara maksimal seluruh TPS di wilayah hukum Polda Metro Jaya. ● ber

PENAWARAN UMUM

REKSA DANA BERBENTUK KONTRAK INVESTASI KOLEKTIF

PT Syailendra Capital, berkedudukan di Jakarta, selaku Manajer Investasi bermaksud melakukan penawaran umum REKSA DANA PT SYAILENDRA CAPITAL (“REKSA DANA”) dengan rincian sebagai berikut :

1. REKSA DANA TERPROTEKSI SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 59 yang telah memperoleh surat pernyataan efektif dari OJK sesuai dengan Surat No. S-80/PM.02/2024 tanggal 23 Januari 2024. Penawaran Umum atas Unit Penyertaan SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 59 secara luas menerus dengan jumlah sekurang-kurangnya 10.000.000 (sepuluh juta) Unit Penyertaan sampai dengan jumlah sebanyak-banyaknya 10.000.000.000 (sepuluh miliar) Unit Penyertaan pada Masa Penawaran

Setiap Unit Penyertaan REKSA DANA ditawarkan dengan harga sama dengan Nilai Aktiva Bersih awal yaitu sebesar Rp. 1.000,- (seribu Rupiah) pada masa penawaran.

Informasi, Prospektus, Formulir Pembukaan Rekening dan Formulir Pemesanan Pembelian Unit Penyertaan REKSA DANA dapat diperoleh di Kantor Manajer Investasi serta Agen-Agen Efek Reksa Dana yang ditunjuk oleh Manajer Investasi (jika ada). Hubungi Manajer Investasi untuk keterangan lebih lanjut.

SYAILENDRA

Jakarta, 30 Januari 2024

Manajer Investasi

PT SYAILENDRA CAPITAL

District 8, Treasury Tower, 39th Floor, Unit 39A

Sudirman Central Business District Lot 28

Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53

Jakarta 12190

Telepon : (62-21) 2793 9900

Faksimili : (62-21) 2793 1199

reksa dana

“INVESTASI MELALUI REKSA DANA MENGANDUNG RISIKO. CALON PEMODAL WAJIB MEMBACA DAN MEMAHAMI PROSPEKTUS SEBELUM MEMUTUSKAN UNTUK BERINVESTASI MELALUI REKSA DANA. KINERJA MASA LALU TIDAK MENGERMINAKAN KINERJA MASA DATANG. PT SYAILENDRA CAPITAL TERDAFTAR DAN DIAWASI OTORITAS JASA KEUANGAN DAN PENAWARAN PRODUK DILAKUKAN OLEH PETUGAS YANG TERDAFTAR DAN DIAWASI OTORITAS JASA KEUANGAN”

PENGUMUMAN

PENURUNAN MODAL

PT. BERJAYA MANDIRI CEMERLANG
Untuk memenuhi ketentuan Pasal 44 ayat (2) Undang-Undang nomor 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, PT. BERJAYA MANDIRI CEMERLANG berkedudukan di Jakarta Utara, memutuskan untuk melakukan penurunan Modal Dasar Perseroan dari semula Rp. 20.000.000.000,- menjadi Rp. 10.000.000.000,- dan penurunan Modal Ditempatkan dan Modal Disetor Perseroan dari semula Rp. 8.700.000.000,- menjadi Rp. 2.900.000.000,-. Pihak yang berkepentingan dapat mengajukan keberatan dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari setelah tanggal pengumuman ini ke kantor Perseroan dan Dir.Jend. AHU Kementerian Hukum dan HAM Republik Indonesia.
Jakarta, 30 Januari 2024.
DIREKSI
PT. BERJAYA MANDIRI CEMERLANG